

# MARGARETE BÖHME JUGEND KULTURPREIS

---

Kreis Nordfriesland - Fachdienst Kultur

## Margarete-Böhme-Jugendkulturpreis

An folgende Persönlichkeiten wurde der Margarete-Böhme-Jugendkulturpreis verliehen:

**2022**

**ALINA JACOBS**, Flensburg



Alina Jacobs setzt sich in vielfältiger Weise mit gesellschaftspolitischen und kulturellen Themen auseinander. Ihre Darstellungsformen sind Poetry Slam und Theater, außerdem schreibt sie Gedichte und Theaterstücke.

Sie hat sich, seitdem sie 14 Jahre alt ist, durch ihre Poetry-Auftritte auf lokaler Ebene einen Namen gemacht und hat zwischenzeitlich an etlichen Veranstaltungen und Wettbewerben mit großem Erfolg teilgenommen.

Weiterhin leitete Alina verschiedene Schreibworkshops u. a. an der Europa-Universität in Flensburg und auf dem Scheersberg. Neben Theaterprojekten mit dem Husumer Experimenttheater spielte sie u.a. auch bei dem Theodor-Storm-Theaterstück von Frank Düwel „Das Meer. Die Geister. Du.“ mit.

Besonders hervorzuheben ist ihr außerordentliches ehrenamtliches Engagement für das Theodor-Storm-Museum. Seit 2017 entwickelte sie hier als Schülermuseumsführerin diverse thematische Führungen für Kinder, Jugendliche und Erwachsene und führte u.a. auch den Bundespräsidenten Frank-Walter Steinmeier bei einem Husum-Besuch durch das Museum.

**2020**

**MALTE WIENHUES**, Husum



Malte Wienhues, ehemaliger Schüler der Kreismusikschule Nordfriesland, hat sich bereits in seiner Schulzeit in der Theodor-Storm-Schule durch zahlreiche musikalische Aktivitäten hervorgetan. So war er Mitglied in mehreren Schulchören und sammelte darüber hinaus erste Erfahrungen im Bereich der Chorleitung und der Klavierbegleitung von Chören und Solisten. 2017 gründete er, ebenfalls im schulischen Rahmen, einen eigenen Kammerchor und trat mit ihm öffentlich auf.

Zusätzlich übernahm er Orgeldienste im Gottesdienst.

Besonders hervorzuheben ist Malte Wienhues' Engagement für den norddeutschen Barockkomponisten Nicolaus Bruhns, der in Husum an der Marienkirche gewirkt hat. Anfang 2019 gründete Malte Wienhues den Nicolaus-Bruhns-Chor, der es sich zur Aufgabe gemacht hat, norddeutsche barocke Chormusik aufzuführen und dadurch bekannter zu machen.